

HOMMAGE à Gérard GAMBLIN



Gérard GAMBLIN – né le 27 mai 1948 – décédé le 22 août 2016

Gérard Gamblin vient de nous quitter prématurément à l'âge de 68 ans.

Gégé pour les intimes, est né en Seine-Maritime où son entrée dans la vie professionnelle se fit dans un salon de coiffure. Activité qu'il exerça pendant sept ans avant une réorientation professionnelle totale. Après une scolarité à l'école nationale de police de Sens, il devient Gardien de la Paix.

Sa rectitude morale, son sens du devoir, l'ont rapidement conduit à s'engager dans le syndicalisme libre et indépendant de Force Ouvrière.

Homme de conviction et organisateur né, Gérard trouva dans le syndicalisme policier, et surtout à la Fédération Générale des Fonctionnaire FO les mandats pour utiliser ses compétences au profit des autres.

Il fut « le » trésorier de la FGF-FO de 1991 à 2003, épaulant Roland Gaillard dans son combat pour défendre le statut général des fonctionnaires.

Mais son action syndicale ne s'arrêtait pas aux livres de comptes :

- Maître d'œuvre et animateur des stages de formation, de nombreux camarades lui doivent d'avoir mieux compris le pourquoi et le comment du statut des fonctionnaires.
Il aimait comprendre – transmettre – expliquer.
- Désigné par la Confédération FO au Conseil économique et social, il apporta à cette assemblée l'éclairage d'une expérience « les pieds sur terre ».
- Passionné d'handball, c'est sur son île adoptive, la Guadeloupe, qu'il choisit de continuer de militer dans le sport et le syndicat après son départ de la FGF-FO au congrès de 2003.

Sa disparition subite et consternante nous afflige tant l'homme et le camarade était apprécié.

Le secrétariat de la FGF-FO ne l'oubliera pas et adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.